



Escuela de Verano EdC México 2014

¿Es posible realizarse como persona en el trabajo? ¿Una empresa pueda ayudar a solucionar los problemas sociales?

Esta semana hemos vivido la experiencia de la Escuela de Verano de Economía de Comunción, donde hemos podido profundizar varios aspectos con la teoría y la práctica, acompañados por expertos y empresarios de diferentes países.

Comenzamos con ideas muy diversas, también con diferentes profesiones y realidades de nuestros países. Sin embargo, la Economía de Comunción nos invita a mirar todas las particularidades con nuevos ojos y sin fronteras, a percibir las diferentes dimensiones que tiene la pobreza y a empeñarnos libremente a cambiar el mundo día a día.

La EdC le pone un rostro a la pobreza y centra su atención en todas las dimensiones de la persona, invitando a emprender con caridad y así descubrir una nueva forma de libertad: la libertad de experimentar las relaciones con todas las personas basada en amar e impulsar no sólo nuestros sueños, sino también los sueños de los demás.

Vivimos la experiencia de poner en comunión lo que está en nuestras mentes y nuestros corazones, encontrando en el diálogo y la reciprocidad las herramientas más efectivas para concretar nuestros proyectos.

Somos jóvenes de 11 países, no limitados por fronteras, que deseamos encontrar respuestas para el actual modelo de economía, el cual no responde a nuestros deseos más profundos de una sociedad más fraterna y justa, donde el amor sea la mayor herramienta de transformación. Somos ángeles de una sola ala que para poder volar debemos abrazarnos unos a otros.

Los integrantes de la Escuela de Verano de EdC México 2014.

Mariópolis El Diamante, Acatzingo, Puebla. 15 de agosto de 2014